
06 DE JUNHO DE 2025 · ANO XXII · 1019

*ROLÂNDIA *CAMBÉ *ARAPONGAS * IBIPORÃ *JAGUAPITÃ *PRADO  FERREIRA

Cambé: Prefeitura rompe contrato 
com empresa e dá-lhe multa - - 99

Festa Junina da Paróquia Festa Junina da Paróquia 
São Pedro, em Rolândia, São Pedro, em Rolândia, 
neste fim de semana - 5neste fim de semana - 5

Pesquisa mostra aprovação da Pesquisa mostra aprovação da 
administração em Ibiporã - administração em Ibiporã - 66

A princesa 
Kako visita o 

Museu Japonês, 
em Rolândia, na 

segunda (9).
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autoridades 
‘ensaiaram’ os 

protocolos para 
a cerimônia no 

Museu.
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Capela São Rafael é Patrimônio histórico e Cultura
Caro leitor e cara leitora

Uma boa notícia para o 
turismo, a cultura e para 
os rolandenses. Nesta se-
mana, a Assembleia Le-
gislativa do Paraná (Alep) 
aprovou, em redação fi-
nal, o projeto de lei do 
deputado estadual Cobra 
Repórter (PSD) que reco-
nhece a Capela São Rafael, 
em Rolândia, como bem 
de relevante interesse his-
tórico e cultural do Estado 
do Paraná. A Capela fica 
na região rural do municí-
pio e ao lado do cemitério 
que leva o mesmo nome, 
também conhecido como 
‘Cemitério dos Alemães’. 
Para chegar até o local, 
deve-se pegar uma estra-
da de paralelepípedo que 

também leva o nome do 
arcanjo. Na próxima edi-
ção, faremos uma matéria 
mais detalhada sobre o as-
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Clique com alguns dos convidados e convidadas na inauguração da Tríplice; ao lado, o casal Eric e Camila

Clínica Tríplice inaugura novo espaço em Rolândia
A Focada no atendimento de crianças com TEA, TDAH e outras neurodivergências novo espaço conta com uma estrutura ampliada, 
moderna e mais acolhedora

o dia 31 de maio, 
foi realizada em 
Rolândia a inaugu-
ração do novo espa-

ço da Clínica Tríplice, espe-
cializada no atendimento 
infantil de pessoas com 
Transtorno do Espectro 
Autista (TEA), Transtorno 
do Déficit de Atenção com 
Hiperatividade (TDAH), 
entre outros transtornos 
do neurodesenvolvimento 
e demais necessidades.

Fundada pelo psicólo-
go e supervisor ABA Eric 
Zampieri, e também pela 
esposa Camila Cavéquia, 
a Clínica Tríplice oferece 
uma proposta inovadora 
de acolhimento e cuidado 
integral, unindo ciência, 
empatia e estrutura pensa-
da nos mínimos detalhes.

Especialidades atendidas 
Além da Terapia ABA, 

carro-chefe da clínica, o es-
paço conta com uma equi-
pe multidisciplinar com-
posta por 22 profissionais 
que atuam em áreas como 
psicologia (infantil, ado-
lescente e adulto), terapia 
ocupacional, fonoterapia, 
fisioterapia, neuropsicope-
dagogia e nutrição infantil. 

A clínica também realiza 
avaliações neuropsicológi-
cas, essenciais para o diag-
nóstico precoce e para o 
direcionamento adequado 
das intervenções. Segundo 
Eric, “ter um diagnóstico 
precoce possibilita que a 
criança receba estimula-
ção desde cedo, o que pode 
reduzir significativamente 
os impactos do transtorno 
em sua vida futura”.

N

Espaço amplo, moderno 
e acolhedor

Com cerca de 250 metros 
quadrados, o novo endere-
ço, localizado na Rua Hugo 
Maria do Vale, 702, no Cen-
tro de Rolândia, foi projeta-
do para atender à crescente 
demanda da comunidade. 
Desde sua fundação, em ja-
neiro de 2023, a Clínica Trí-
plice passou por uma evolu-
ção significativa. 

Inicialmente instalada no 
Blumen Park, o aumento no 
número de pacientes e de 
profissionais motivou a mu-
dança para um espaço mais 
amplo, moderno e funcio-
nal. “A mudança de local é 
para manter a qualidade do 
atendimento, buscar mais, 
não parar de estudar e ofe-
recer sempre o que há de 
mais atualizado e científi-
co na nossa área”, explicou 
Eric Zampieri.

A nova clínica conta com 

diversas salas de atendi-
mento, todas pensadas para 
atender às necessidades 
específicas das crianças e 
famílias. Ambientes com 
poucos estímulos visuais 
ajudam no controle da aten-
ção e favorecem interven-
ções personalizadas. 

Há também, uma sala ex-
clusiva para treino de ha-
bilidades sociais, chamada 
Sala HS, proporciona ativi-
dades em grupo voltadas ao 
desenvolvimento de compe-
tências fundamentais, es-
pecialmente para crianças 
com TEA. “Essa é uma di-
ficuldade muito comum no 
autismo, por isso essa sala 
foi pensada com muito cari-
nho e propósito”, ressaltou 
o psicólogo.

Eric possui pós-gradua-
ção em Análise do Compor-
tamento Aplicada (ABA) ao 
Autismo e Deficiência Inte-
lectual, e é mestrando em 

Análise do Comportamento 
pela Universidade Estadual 
de Londrina (UEL). Sua atu-
ação é voltada principal-
mente à supervisão clínica 
de casos de autismo e ao 
desenvolvimento de habi-
lidades sociais, áreas que 
constituem a espinha dor-
sal do trabalho realizado 
na clínica. 

Ele afirma que o acolhi-
mento às famílias é outro 
diferencial do espaço, uma 
vez que em algumas salas, 
os pais podem acompanhar 
os atendimentos por meio 
de vidros especiais que 
garantem privacidade às 
crianças e transparência ao 
processo terapêutico. 

A clínica conta ainda com 
uma brinquedoteca, uma 
segunda recepção para 
maior conforto dos acom-
panhantes, um espaço com 
gramado artificial para ati-
vidades físicas e motoras e 
uma área superior destina-

da ao setor administrativo 
e à realização de cursos e 
supervisões profissionais. 

Tríplice Multidiscipli-
nar em Cambé

A Clínica Tríplice também 
está presente em Cambé 
com a Tríplice Multidisci-
plinar, também com foco de 
atendimento especializado 
em TEA e TDAH, e além de 
Zampieri ainda conta com 
outras duas sócias, a fono-
audióloga Karol Souza, e a 
neuropsicopedagoga Mi-
riam Souza.

A unidade oferece os ser-
viços de fonoaudiologia, 
terapia ocupacional, psico-
terapia, terapia ABA, neu-
ropsicopedagogia, fisiotera-
pia e psicomotricidade, com  
um time de especialistas 
comprometidos com o de-
senvolvimento infantil. 

A clínica está localizada 
na Rua França, nº 405, bem 
no centro da cidade. Para 
saber mais ou agendar um 
atendimento, basta entrar 
em contato por meio do 
WhatsApp (43) 3312-9798, 
ou acesse o perfil pelo Ins-
tagram (@triplice.multi-
disciplinar).

Entre em contato 
Entre em contato com a 

unidade de Rolândia por 
meio do WhatsApp (43) 
3313-6339, ou acesso o 
perfil da clínica pelo Ins-
tagram por meio do (@
clinica_triplice). A clínica 
também é credenciada aos 
planos de saúde Unimed, 
Hospitalar, Amil e Paraná 
Clínicas. Lembrando que 
o novo endereço é na Rua 
Hugo Maria do Vale, 702 – 
Centro.

sunto.  Acima, a bela foto 
feita por Jesu Campos.

Boa leitura..
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O presidente Luiz Eduardo Gazzi, a primeira sala da APAE, chamada à época 

de escola Rotary; ao lado, a APAE atual, com parte do telhado já trocado

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

APAE de Rolândia chega aos 54 anos ‘estruturando-se’
 AUma das primeiras entidades a ter uma sala sensorial, a APAE de Rolândia inaugura, neste ano, uma piscina para natação e 

uma piscina para fisioterapia, entre outras melhorias em prol dos seus alunos e alunas

Rolândia de volta ao mapa de investimentos do Paraná
 ADeputado estadual Cobra Repórter faz prestação de contas dos recursos conquistados para a cidade nos últimos 10 anos de mandato

Cobra é cumprimentado na Câmara de Rolândia; à direita, foto com os vereadores de Rolândia, com o prefeito Maistro, o vice Horácio e com o vereador Dr. Fernando 
Lima, de Cambé  

esta semana, na 
quarta-feira, dia 4 
de junho, a Associa-

ção de Pais e Amigos dos 
Excepcionais de Rolândia 
(APAE) completou 54 anos 
de existência no muni-
cípio. O interesse de um 
grupo de pessoas pela cau-
sa da criança com necessi-
dades especiais ‘provocou’ 
a fundação da APAE, ação 
necessária para o funcio-
namento legal do Instituto 
de Orientação e Reabilita-
ção da Criança Excepcio-
nal (IORCE). Esse instituto, 
aliás, desde 2012 é cha-

mado de Escola Caviúna – 
Educação Infantil e Ensino 
Fundamental da modali-
dade Educação Especial.

Na quarta-feira (4), o JR 
foi até a entidade para fa-
lar com o presidente Luiz 
Eduardo Gazzi (42) e saber 
um pouco mais sobre a 
APAE de Rolândia. “A APAE 
começou com uma casinha 
de pré-moldados de pouco 
mais de 40 m2 e hoje temos 
7 mil m2 de área construí-
da”, ressaltou o presidente. 
A entidade também tem 
uma chácara de 10 mil m2 
para atividades com os 

alunos. “Hoje atendemos 
a 315 alunos e alunas de 3 
meses de idade a 75 anos, 
que é nosso aluno mais ve-
lho. Além das várias aulas 
de estimulação e terapias, 
eles fazem suas refeições 
aqui”, pontuou Gazzi. Os 
alunos e alunas também 
têm, agora, um jardim que 
é cuidado por eles mesmos.

O presidente também fa-
lou sobre a estrutura e in-
vestimentos da APAE. “Nos 
últimos anos investimos 
em pessoas e profissio-
nais e aumentamos nossos 
atendimentos clínicos de 

1200 para 3 mil por mês. 
Reformamos várias salas 
e já trocamos 2200 m2 do 
telhado e já orçamos para 
a troca de mais mil m2”, 
revela Gazzi. 

Além disso, a APAE de 
Rolândia conta com uma 
sala sensorial desde 2015, 
quadra esportiva cober-
ta e inaugura, neste ano, 
uma piscina para natação 
e uma piscina para fisio-
terapia. “Os alunos pode-
rão ter aulas de natação 
no contraturno numa pis-
cina térmica, moderna e 
segura. Também temos a 

piscina de fisioterapia com 
aulas individualizadas”, 
salientou o presidente.

Doações
A APAE vive, e sobrevi-

ve, graças a suas parcerias 
com os governos Federal e 
Estadual, além de outras. 
“Principalmente com a 
comunidade de Rolândia: 
empresários, comercian-
tes, e a contribuição vo-
luntária das pessoas com 
R$ 10, R$ 15. Isso faz toda a 
diferença no atendimento 
aos nossos alunos”, afirma 
Luiz Eduardo Gazzi.

Há outras doações como 
a sala de artesanato, usa-
da por mães de alunos e 
por voluntárias. “Todas as 
peças de artesanato feitas 
por elas são doadas para 
a APAE e vendidas na loji-
nha da entidade, que fica 
na avenida Romário Mar-
tins”, lembra Gazzi. As 
doações são importantes 
para se manter as terapias 
da APAE. “Temos uma cen-
tral de doação através do 
telefone e Whats 43 99803-
0063 e também temos a 
chave Pix rolandia@apae-
pr.org.br”, concluiu.

Na sexta-feira (30), o depu-
tado estadual Cobra Repór-
ter (PSD) esteve na Câmara 
de Rolândia para apresen-
tar uma prestação de contas 
dos recursos conquistados 
para a cidade ao longo dos 
últimos 10 anos de mandato. 
“Recolocamos Rolândia no 
mapa de investimentos do 
Paraná”, afirmou Cobra.

Segundo o deputado, um 
levantamento parcial já 
aponta cerca de R$ 500 mi-
lhões em investimentos via-
bilizados para Rolândia em 
diversas áreas, com desta-
que para obras concluídas e 
outras em fase de execução.

Entre os principais pro-
jetos, destacou a implanta-
ção de terceiras faixas na 
PR-170, entre Rolândia e 
Porecatu, viabilizada com 
apoio do Governo do Estado 
e empresas parceiras. Tam-
bém anunciou que o projeto 
de duplicação da PR-323, no 
Contorno Norte de Rolândia, 
será entregue nesta semana 
ao Departamento de Estra-
das de Rodagem (DER).

Outro destaque é o viaduto 
da JBS, que enfrentou diver-
sos entraves, inclusive am-
bientais, mas que agora tem 
projeto finalizado e pronto 
para ser entregue ao DER.

Na área de esporte e la-
zer, Cobra Repórter ressal-
tou que Rolândia é a única 
cidade do Paraná com 11 
unidades do projeto Meu 
Campinho, todas viabili-
zadas com recursos de seu 
mandato. “Nem a capital tem 
tantos. É uma alegria ver 
nossas crianças jogando em 
campinhos com grama sin-

tética. Isso é um diferencial 
do Paraná”, ressaltou.

Saúde - O deputado desta-
cou que todas as unidades 
de saúde da cidade foram re-
formadas, duas novas foram 
construídas e, em breve, 
será iniciada a construção 
do Centro de Especialidades, 
com investimento de R$ 12,5 
milhões. A obra do Pronto 
Atendimento Municipal está 
70% concluída, com inves-
timento de R$ 4,5 milhões, 
além de R$ 2,5 milhões des-
tinados à compra de equi-
pamentos. “A saúde básica 
de Rolândia tem a ação do 
Governo do Estado por nosso 
intermédio”, afirmou.

Segurança - Em segurança 
pública, afirmou ao coman-
dante do 15º Batalhão da 
Polícia Militar, tenente-coro-
nel Álvaro Francisco Tajet-
ti, que todas as viaturas do 
Batalhão serão substituídas. 
Além disso, a cidade rece-
berá uma Delegacia Cidadã, 

com investimento de R$ 1,5 
milhão, uma nova sede para 
o Corpo de Bombeiros e mais 
um delegado.

Educação - Todas as esco-
las estaduais foram contem-
pladas pelo Programa Escola 
Bonita, e o deputado desti-
nou R$ 1,5 milhão para a re-
forma do Villanueva. A cida-
de também será beneficiada 
com duas novas creches, dois 
novos colégios estaduais e a 
APAE recebeu R$ 100 mil em 
recursos neste ano.

Infraestrutura e Desen-
volvimento - Entre os inves-
timentos em infraestrutura, 
o deputado citou a revitaliza-
ção do Jardim do Lago, Praça 
Bovis e Lago São Fernando; 
revitalização do espaço da 
antiga rede ferroviária, que 
se tornará um mercadão mu-
nicipal, com recursos de R$ 3 
milhões; R$ 2 milhões para 
o Nanuk; R$ 1,3 milhão para 
o Barracão do Embutido e a 
implantação de um parque 

temático no Jardim Nobre, 
com R$ 600 mil em recursos.

Um dos maiores destaques 
é o investimento de R$ 300 
milhões em saneamento, 
com obras para ampliação 
da rede, construção de no-
vos reservatórios e abasteci-
mento garantido pelo Siste-
ma Tibagi.

Além disso, nove estradas 
rurais receberão pavimen-

tação em concreto, totalizan-
do 26 km, e serão investidos 
R$ 10 milhões no Parque In-
dustrial. A Câmara também 
terá uma nova sede.

Compromisso com o de-
senvolvimento - “São mui-
tos os investimentos em 
Rolândia. Esses são os mais 
recentes. E tudo isso só é 
possível graças à estabilida-
de política da cidade, a uma 

administração competente, 
a projetos bem elaborados e 
a uma Câmara que dá supor-
te. Podem ter certeza: Rolân-
dia tem um representante 
que luta por ela e que a colo-
ca em todos os projetos lan-
çados pelo Estado. Rolândia 
está no mapa do desenvolvi-
mento!”, finalizou o deputa-
do estadual Cobra Repórter, 
sob aplausos.
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Reflexão

Humberto Xavier Rodrigues é 
formado em Teologia. 

artes Last of Us - 2ª temporada

Vidas ornadas com amor

Samuel M. Bertoco é formado 
em Marketing e Publicidade

Batalhando honesta e 
dignamente

 A Alexandre é ambulante e vende pipoca e água no cruzamento 
da BR-369, próximo à Igreja da Ressurreição, em Rolândia

 ADezenas de profissionais, interessados em prestar serviços para indústrias,  
participaram do workshop promovido pelo Codese de Rolândia

De olho na indústria, prestadores 
de serviço tem workshop

O Codese (Conselho de Desen-
volvimento Econômico, Susten-
tável e Estratégico) de Rolândia, 
deu continuidade ao projeto B2B 
Connect (Business to Bunisses) 
e promoveu um Workshop para 
prestadores de serviços na noite 
da quinta-feira (5). O evento foi 
realizado no auditório da Asso-
ciação Empresarial de Rolândia 
(ACIR) e reuniu cerca de 40 pro-
fissionais, interessados empres-
tar serviços para a indústria ro-
landense. 

O Workshop para prestadores 
de serviços teve, principalmente, 
orientações para que esses pro-
fissionais se aproximem mais 
dos empresários industriais. 

Esse workshop é o segundo re-
alizado pelo Codese. O primeiro 
aconteceu na quinta-feira pas-

ssada, dia 29, e teve como públi-
co-alvo os comerciantes. “Nesse 
workshop fizemos uma apresen-
tação do projeto para os comer-
ciantes de Rolândia e mostramos 
como deve ser o procedimento 
para estreitar esse relacionamen-
to com o setor industrial”, ressal-
tou Catarina Schauff, presidente 
do Codese.

Agora, os empresários, comer-
ciantes e prestadores de serviços 
que mostrarem interesses em 
‘vender’ para as indústrias rolan-
denses também terão um treina-
mento de qualificação.

Pesquisa
O B2B Connect Rolândia foi 

pensado pelo Codese em parceria 
com a ACIR, Sebrae e prefeitura. 
O projeto é uma resposta a um le-

vantamento feito pelo Conselho, 
em janeiro de 2024, junto ao setor 
industrial de Rolândia. A pesqui-
sa mostrou que menos de 10% de 
produtos e serviços são de Rolân-
dia, ou seja, há uma evasão de re-
cursos para outros municípios.

Essa pesquisa mostrou por falta 
de integração entre a indústria, 
o comércio e os serviços muni-
cipais, a falta de conhecimento 
e o despreparo dos fornecedores 
para atender os empresários in-
dustriais. “O Codese quer traba-
lhar essa integração com o B2B e 
sanar essa carência,tornando-se 
um canal de ligação entre esses 
agentes rolandeses”, concluiu Ca-
tarina Schauff.

Last of Us é aquela série 
de zumbi baseada em um 
jogo de vídeogame – uma 
obra-prima, diga-se de pas-
sagem. A primeira tempo-
rada foi um copia e cola da 
história do jogo, sucesso. 
Já a segunda tentou fazer o 
famoso “copia, mas não faz 
igual” e não deu bom não.

Acabamos o primeiro 
ano com Joel e Ellie – que 
lembremos, é imune ao ví-
rus de zumbi – morando 
numa cidadezinha até que 
ajeitada depois de Joel pas-
sar o rodo numa galera que 
estava a fim de usar a Ellie 
pra tentar uma cura –em 
que ela morreria no pro-
cesso.

Na segunda temporada, 
alguns anos se passaram e 
está tudo bem, mas – vou 
tentar não dar spoiler aqui 
– uma personagem nova 
aparece –  Abby – aconte-
ce algo e Joel sai um pou-
co de cena –uma desculpa 
para passarmos a ver as 
coisas pela ótica da Ellie, 
que passa a ser, só ela,  a 
protagonista – e aí Ellie sai 

Qual a lição que podemos 
obter deste texto acima ci-
tado? Olhando para o con-
texto, tanto do versículo 
quanto do capítulo, no qual 
a expressão está inserida, 
“passamos pelo fogo e pela 
água”, se entende que, Deus 
usa circunstâncias difíceis 
para nos quebrar e nos le-
var ao fim de nós mesmos, 
para que Cristo seja forma-
do na vida do salvo. 

Isso significa, também, 
que Deus dá carruagens 
para outras pessoas se sen-
tarem confortavelmente e 
que, como reis, passem so-
bre as nossas cabeças, a fim 
de alargar, estender e am-
pliar a nossa visão da Pes-
soa de nosso Senhor Jesus 
Cristo. Deus trabalha por 
nós, em nós e através de nós, 
com o único propósito: “que 
o Seu Filho seja glorificado”.

“Essas carruagens” mui-
tas vezes procedem do seio 
da família, dos irmãos ou 
dos amigos. Deus permite 
as crises, sofrimentos e pro-
vações. Tais acontecimentos 
são “carruagens ornadas 
com amor”, que a princípio 

Fizeste que os homens cavalgassem sobre as nossas cabeças; passamos 
pelo fogo e pela água; porém, afinal, nos trouxeste para um lugar espa-
çoso. Salmos 66:12.

parecem “castigo divino”, 
mas têm como propósito 
bordar a beleza de Cristo 
em nós.

Essas carruagens que pas-
sam por cima de nós, repre-
sentam a ação do Espírito 
Santo, operando o nosso 
morrer diário e, por outro 
lado, escrevendo em nós a 
“história” divina, particu-
larmente, imprimindo em 
nossos corações a biografia 
de nosso Senhor Jesus Cris-
to: ‘Se de fato quisermos 
conhecer a boa, perfeita e 
agradável vontade de Deus, 
precisamos permitir a ope-
ração contínua da cruz em 
nossas vidas. Para o velho 
homem, a vontade de Deus 
é um fardo pesado, impos-
sível de carregar. Para o 
velho homem a Bíblia é um 
livro cheio de contradições. 
Não obstante, a Bíblia é que 
contradiz o velho homem.’

O velho ego tem que mor-
rer. Caso contrário, ele 
jamais compreenderá ou 
experimentará a vontade 
de Deus. Para se conhecer 
a vontade de Deus é preci-
so uma mente renovada e, 

para tanto, é necessário co-
locar-se nas mãos Daquele 
que tudo pode. 

Rogo-vos, pois, irmãos, 
pelas misericórdias de 
Deus, que apresenteis o 
vosso corpo por sacrifí-
cio vivo, santo e agradá-
vel a Deus, que é o vosso 
culto racional. E não vos 
conformeis com este sé-
culo, mas transformai-
-vos pela renovação da 
vossa mente, para que 
experimenteis qual seja 
a boa, agradável e per-
feita vontade de Deus. 
Romanos 12:1-2. Que Deus 
em Cristo seja revelado em 
nós. Amém!

cruzando os EUA de novo, 
agora com sua namorada 
Dina, para entender o que 
tá rolando.

Aí começa uma mistura 
entre coisas que realmente 
acontecem nos jogos e coi-
sas novas. E tudo, tudo que 
não é do jogo, é ruim. Os di-
álogos são risíveis e as situ-
ações são muito mal roteiri-
zadas - do ponto de fazer os 
bons atores e atrizes pare-
cerem estar no Praça é Nos-
sa. A ambientação também 
não ajuda. Um CGI bem sem 
vergonha e um figurino 
de novela da Record, todo 
mundo muito limpinho e 
asseado no apocalipse. 

E ainda tem o fato que 
por mais que as atrizes de 
Ellie e Dina sejam ótimas 
– e também é culpa do ro-
teiro – a série perde demais 
sem o Joel na tela e só volta 
a se engrandecer no episó-
dio em que ele volta a ser o 
foco, que é, de longe o me-
lhor da temporada – e o que 
mais volta a encontrar com 
o vídeo game. Resumindo, 
sem ele, é uma Walking 
Dead piorada.

Na terceira – e provável 
última – temporada, vão 
ter que fazer muito esforço 
pra entregar um final que 
chegue aos pés dos jogos, 
que são tão amados, eu du-
vido. 

Alexandre Martins Bonifácio 
tem 37 anos e trabalha como ven-
dedor ambulante, apesar de ter 
um ‘ponto’ próximo à Igreja da 
ressurreição, na região dos Cincos 
Conjuntos, no cruzamento com 
a BR-369, em Rolândia. O traba-
lhador vende pipoca, água, balas, 
chocolate, entre outros produtos e 
oferece para quem passa por aí de 
carro, moto, ou mesmo a pé. 

Alexandre já trabalhou em al-
gumas firmas de Rolândia, onde 
mora há cerca de 12 anos. “Nasci 
em São Paulo, mas me mudei para 
o Paraná bem novinho. Antes, 
morei em Paranagi por 25 anos”, 
revela. O vendedor é casado com 
Claudete Jesus Evangelista e os 
dois têm três filhos: Mary Ale-
xandre, de 10 anos, Gabriel Ale-

xandre, com quase três anos, e 
Gabriela de Jesus, que tem quase 
dois anos de idade. 

Muitas pessoas conhecem Ale-
xandre por conta de um vídeo fei-
to pelo vereador João Ardigo, que 
comprou uma pipoca do vende-
dor. “O Alexandre vende aqui no 
cruzamento e não fica pedindo, 
fica trabalhando sob o sol quente 
ou debaixo de chuva. É um exem-
plo”, afirmou o vereador em seu 
vídeo.

“Moro no Jardim América, aqui 
no Cinco Conjuntos e pago R$ 500 
de aluguel”, conta o vendedor.

Se alguém se interessar em 
ajudar o ambulante rolanden-
se, pode fazê-lo através da chave 
Pix 43988449283, que está em seu 
nome mesmo.
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Autoridades ‘ensaiam’ para a visita da princesa Kako (foto ao lado)

 AMunicípio está no roteiro da visita oficial da princesa Kako ao Brasil; evento faz parte da comemoração dos 130 anos do Tratado da Amizade

Rolândia recebe Princesa do Japão nesta segunda
Nesta segunda (9), Rolân-

dia recebe, mais uma vez, a 
visita de um integrante da 
Família Imperial Japonesa. 
A princesa do Japão, Kako 
de Akishino (30), vem para 
visitar o Museu Histórico 
da Imigração Japonesa, o 
Museu Japonês. Kako é a 
segunda filha da família 
Akishino e faz uma visita 
oficial ao Brasil em come-
moração ao 130º aniversá-
rio do estabelecimento das 
relações diplomáticas entre 
os dois países, conhecido 
como Tratado da Amizade.

Assim como sua irmã 
mais velha, Mako (32), 
Kako participará de um 
evento restrito a convida-
dos no Museu Histórico da 
Imigração Japonesa. Kako 
é filha do príncipe Fumihi-
to de Akishino, que esteve 
em Rolândia há 10 anos, em 
2015, e sobrinha de Naruhi-
to, imperador do Japão e ir-
mão de Fumihito. Rolândia 
é considerada solo sagrado 
japonês.

A princesa Kako partiu 
do Aeroporto de Narita, nas 

proximidades de Tóquio, 
na quarta-feira (4) e chegou 
ao Brasil na quinta-feira 
(5), onde deve permane-
cer até o dia 15 de junho. A 
membra da família impe-
rial japonesa visitará São 
Paulo, que conta com uma 
grande comunidade de bra-
sileiros com ascendência 
japonesa, e outras sete cida-
des – Rolândia é uma delas. 
A princesa também vai se 

encontrar com o presiden-
te Luiz Inácio Lula da Sil-
va, que esteve no Japão em 
março como convidado do 
Estado.

Ensaio e reunião
Na terça-feira (3), as au-

toridades rolandenses e 
da região participaram de 
uma reunião-ensaio no Mu-
seu Japonês. A reunião foi 
conduzida pelo cônsul-ad-

junto do Japão no Paraná, 
Rei Oiwa, e foram passados 
informações e protocolos 
que serão seguidos durante 
a visita da Princesa Kako. 
Participaram o encontro o 
prefeito Ailton Maistro, a 
primeira-dama Ana Maria 
Mungo Maistro, o chefe de 
Gabinete Sérgio Domin-
gues, o presidente da Alian-
ça Cultural Brasil-Japão do 
Paraná, Eduardo Suzuki, e 

seu vice-presidente Fábio 
Iwakura, o presidente da 
ACER, Roberto Okamoto, 
a assessoria do deputado 
federal Luiz Nishimori, a 

monja budista Jishun Mo-
rioka, além de assessores 
do consulado japonês e re-
presentantes da Polícia Fe-
deral.

 AEvento acontece neste sábado e domingo e reúne programação religiosa, atrações 
musicais, gastronomia e sorteio de prêmios

Rolândia: final de semana com Festa 
Junina na Par. São Pedro Apóstolo

A Paróquia São Pedro Apóstolo e Nossa Senhora de Fátima, do Jardim Novo Horizonte, em Rolândia, realiza neste 
sábado (7) e domingo (8) a sua tradicional Festa Junina. O evento reúne fé, cultura e solidariedade e é aberto a toda 
a comunidade. Durante os dois dias, o público poderá saborear uma grande variedade de pratos tradicionais como 
cachorro-quente, pastel, chá de amendoim, bolos, doces, espetinhos, batata frita, entre outras delícias. 

Sob a responsabilidade do Frei Gilberto, a programação começa no sábado com a Santa Missa às 18 horas, se-
guida de muita animação com a apresentação da banda Amantes do Laço. No domingo, a missa será celebrada às 
17h30 e, logo após, a festa continua com a atração musical de Edu Fhayon, além da aguardada dança de quadrilha 
das crianças da catequese, marcada para às 20 horas, com sanfoneiro ao vivo. Clima típico junino garantido.

Além da programação festiva e religiosa, haverá também uma Ação entre Amigos, com sorteio de prêmios em 
dinheiro que totalizam R$ 10.000,00, sendo R$ 4.000,00 para o primeiro prêmio, R$ 3.000,00 para o segundo, R$ 
2.000,00 para o terceiro e R$ 1.000,00 para o quarto. O sorteio será realizado no domingo, às 21h30, e os números 
podem ser adquiridos por R$15 com os membros das pastorais ou na secretaria paroquial.

Segundo Adriana Brunasso, da Paróquia São Pedro Apóstolo e Nossa Senhora de Fátima, a festa é uma forma de 
fortalecer os vínculos entre os fiéis e de contribuir com a manutenção das atividades da paróquia. Mais informa-
ções pelo perfil @par.saopedrorolandia no Instagram.
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O prefeito José Maria e a vice Mari de Sá em reunião com o secretariado (foto: PMI)

U

Pesquisa mostra aprovação da administração e prioridades
A Pesquisa aponta que mais de 89% aprovam a atual gestão e coloca saúde pública, qualidade do asfalto e educação entre as prioridades da população 

AAção da Prefeitura de Ibiporã busca ampliar a vacinação anti-gripe em grupos prioritários

Vacinação ‘domiciliar’ neste sábado

N

ma pesquisa de opi-
nião pública em Ibi-
porã, feita com 400 

pessoas, mostrou que 89,5% 
dos entrevistados aprovam 
a atual administração mu-
nicipal. Essa avaliação po-
sitiva se estende também 
aos serviços públicos como 
UBSs, UPA, ensino e infra-
estrutura, demonstrando 
um panorama favorável 
das ações desenvolvidas 
pela administração. O le-
vantamento foi feito entre 
os dias 14 e 17 de maio de 
2025 pelo o Instituto Arbeit 
Pesquisas e tem uma mar-
gem de erro de 4,83%.

A pesquisa levantou a 
percepção da população 
sobre os serviços públicos 
e prioridades locais. Em 
relação aos serviços de saú-
de, 47,5% dos participan-
tes avaliaram como ‘boa’ a 
qualidade do atendimento 
prestado na Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA), 
21,5% classificaram como 
‘regular’ e 10%, como ‘óti-
ma’. Nas Unidades Básicas 
de Saúde (UBSs), a avalia-

ção seguiu semelhante.
Na Educação, a qualidade 

do ensino e a merenda nas 
escolas municipais foram 
bem avaliadas. Em relação 
à merenda, 49,75% dos en-
trevistados classificaram 
como ‘boa’; 33%, como ‘re-
gular’ e 4% avaliaram como 
‘ótima’. A infraestrutura 
viária também foi tema da 
pesquisa. A qualidade do 
asfalto das ruas e avenidas 
foi classificada como ‘boa’ 
(43,75%) e ‘regular’ (33%).

Prioridades
A saúde pública é a 

prioridade apontada por 
56,96% das pessoas. Em se-
guida aparecem segurança 
(8,14%), educação (7,35%), 
coleta de lixo (6,56%) e lim-
peza da cidade (5,77%). A 
pesquisa da Arbeit utilizou 
metodologia de amostra-
gem probabilística domici-
liar, com seleção dos setores 
por probabilidade propor-
cional ao tamanho (PPT) e 
dos entrevistados conforme 
quotas proporcionais de 
sexo, idade, grau de instru-

ção e renda, baseadas em 
dados do TSE e IBGE.

“Os resultados revelam 
que estamos no rumo certo, 
conduzindo uma gestão sé-
ria, participativa e voltada 
para as reais necessidades 
da população. A expressiva 
aprovação é fruto do empe-
nho conjunto de todas as se-
cretarias e do compromis-
so diário com o bem-estar 
da nossa gente”, afirmou o 
prefeito José Maria Ferreira 
(PSD). “Seguiremos traba-
lhando com responsabili-
dade e dedicação, ouvindo 
a comunidade e investindo 
em áreas essenciais como 
saúde, educação, infra-
estrutura e qualidade de 
vida. Ibiporã merece conti-
nuar avançando”, pontuou 
o gestor.

No âmbito estadual, dados 
de outra pesquisa, realiza-
da pelo Instituto IRG, entre 
os dias 26 e 30 de maio de 
2025, revelou que o candi-
dato apoiado pelo governa-
dor Ratinho Junior (PSD) 
lidera a preferência para 
a sucessão ao Governo do 

Estado. Segundo os dados, 
o nome indicado por Rati-
nho Junior teria 41% das 
intenções de voto, contra 
22,5% do senador Sérgio 
Moro (União) e 17,5% de um 
possível candidato apoiado 
pelo presidente Lula.  

A pesquisa também apon-
tou alta aprovação da ges-
tão estadual, com 80,02% 

dos paranaenses aprovan-
do a administração de Ra-
tinho Junior. Outro dado é 
que 39,7% dos entrevista-
dos afirmaram que o apoio 
do atual governador in-
fluenciará sua decisão nas 
eleições de 2026, especial-
mente entre os mais jovens 
e moradores da Região Me-
tropolitana de Curitiba.

Os resultados obtidos re-
forçam a importância do 
monitoramento contínuo 
da opinião pública como 
ferramenta de apoio ao 
planejamento municipal, 
orientando ações que vi-
sam à melhoria dos servi-
ços prestados e ao atendi-
mento das demandas da 
população.

este sábado (7), das 8 
às 14 horas, a Secreta-
ria de Saúde da Pre-

feitura de Ibiporã promove 
uma ‘Campanha de Vacina-
ção Domiciliar’. A iniciativa 
tem como objetivo ampliar 
a cobertura vacinal da po-
pulação, especialmente do 
público prioritário da cam-
panha contra a influenza: 
idosos, gestantes e crianças 
de 6 meses a 5 anos, 11 meses 
e 29 dias.

A campanha será realiza-
da pelas equipes das Unida-
des Básicas de Saúde (UBSs), 
que farão a busca ativa de 
pacientes que ainda não 

compareceram às unidades 
para receber a vacina. A 
ação visa facilitar o acesso 
da população à vacinação, 
garantindo a proteção prin-
cipalmente dos grupos mais 
vulneráveis.

Além do público priori-
tário, a ação também con-
templa a população geral, 
conforme a disponibilidade 
das doses. A Secretaria Mu-
nicipal de Saúde reforça a 
importância da vacinação 
como medida essencial de 
prevenção contra complica-
ções causadas pelo vírus da 
influenza.

Os moradores que ainda 

não se vacinaram devem 
manter atualizados os cadas-
tros nas UBSs e, no momento 
da visita domiciliar, apresen-
tar a carteira de vacinação 
para registro da dose. Para o 
prefeito José Maria Ferreira, 
a Campanha de Vacinação 
Domiciliar reforça o compro-
misso da nossa gestão com a 
promoção da saúde e o cuida-
do com as pessoas. “Sabemos 
da importância de ampliar 
o acesso à vacina, especial-
mente para aqueles que mais 
precisam dessa proteção. Pa-
rabenizo as equipes de saú-
de pelo empenho e convido a 
população a receber as equi-

pes com atenção e colabora-
ção. Juntos, seguimos traba-
lhando para garantir mais 
saúde e qualidade de vida 
para todos os moradores de 
Ibiporã.”

A vacinação contra a in-
fluenza é recomendada anu-
almente e integra o conjunto 
de ações de promoção à saú-
de desenvolvido pela Prefei-
tura de Ibiporã, com foco na 
prevenção e no cuidado con-
tínuo com a população. Para 
mais informações sobre a 
campanha, os munícipes 
podem entrar em contato di-
retamente com a unidade de 
saúde de referência.

fotovoltaico.mistertec.com.br
(43) 99152-2454
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Superintendente Sérgio Onofre 
cumpre agendas em Curitiba
 A Entre os compromissos, superintendente-geral de Apoio aos Municípios 

da Casa Civil do Paraná se encontra com o vice-governador Darci Piana

 A Após atrasos, Prefeitura rompe com empresa responsável pelas obras 
do CEOC e da UBS Novo Bandeirantes

Prefeitura de Cambé rompe 
contrato com empresa

Obras estão paradas

 A Associados da ACIR já estão com os cupons da ação; prêmios serão 
sorteados no dia 17

Ação do Dia dos Namorados

O superintendente-geral 
de Apoio aos Municípios da 
Casa Civil do Paraná, Sér-
gio Onofre, tem importan-
tes agendas marcadas em 
Curitiba para a próxima 
semana. Os compromissos 
incluem reuniões junto ao 
vice-governador Darci Pia-
na, diretor-presidente do 
Detran PR, Santin Roveda, 
além do secretário-chefe 
da Casa Civil, João Carlos 
Ortega, secretário de Es-
tado da Educação, Ronie 
Miranda, e também com 
o deputado estadual e pre-
sidente da Assembleia Le-
gislativa do Paraná (Alep), 
Alexandre Curi. “São en-
contros para alinhamento 
de projetos, além de articu-
lação para fortalecimento 
de estratégias aos municí-
pios. Toda ida à capital do 
Estado garante estreitar a 
relação com o Governo do 
Paraná, promovendo ser-
viços fundamentais para o 
desenvolvimento das cida-
des”, afirma o superinten-
dente, Sérgio Onofre. Ele 
retorna a Arapongas ainda 
na quarta-feira, 11.

Duas obras importantes 
para a saúde do cambeense 
estão paralisadas por aban-
dono da empresa que havia 
vencido a licitação: a Unida-
de Básica de Saúde do Novo 
Bandeirantes e o Centro de 
Especialidades Odontológi-
cas (CEOC). A construtora 
abandonou as obras, não 
apresentou defesa ou argu-
mentos que justificassem 
isso e foi penalizada. A Pre-
feitura rompeu o contrato 
e a multou no valor total de 
mais de R$ 550 mil.

Após constantes atrasos 
nas duas obras, a Prefeitura 
buscou enviar notificação 
abrindo espaço para defesa 
e exigindo a retomada dos 
serviços com novo crono-
grama. No entanto, a fisca-
lização só observou sinais 
de abandono e não recebeu 
nenhuma prova que justifi-
casse a ação. 

Com a situação, a prefei-
tura rescindiu os contratos, 
multou a empresa em 20% 
do valor global de cada con-
trato, suspendeu o direito 
de participar em licitações e 
contratos da Prefeitura por 
dois anos e declarou a cons-
trutora inidônea para licitar 

ou contratar em Cambé por 
três anos. As sanções admi-
nistrativas estão previstas 
no artigo 87 e rescisão con-
tratual nos termos do arti-
go 78 e 79 da Lei Federal n.º 
8.666/93.

“São obras que já deviam 
estar prontas, mas infeliz-
mente foram abandonadas 
pela empresa. E para não 
trazer mais transtorno para 
todos, tomamos essa decisão 
e demos sequência aos pro-
cedimentos para nova licita-
ção e retomada das obras em 
breve”, afirmou o prefeito 
Conrado Scheller (PSD). “Ao 
participar de uma licitação 
e firmar contrato com a ad-
ministração pública, a em-
presa se sujeita às regras ali 

contidas”, complementou o 
secretário de Administra-
ção, Paulo Pizaia.

Segundo o secretário de 
Obras, Mário Vander, a 
equipe de fiscalização da 
obra está encerrando os re-
latórios sobre o estado de 
cada uma das obras para 
sequência ao processo. “Pa-
ralelamente aos processos 
administrativos, esses rela-
tórios vão servir para que a 
Secretaria de Planejamento 
solicite um processo licita-
tório para a conclusão des-
sas obras. Aí teremos nova 
data e edital, em um passo 
dado pela Secretaria de Pla-
nejamento e pelo gestor de 
cada obra”, destacou o se-
cretário Vander.

A ação do Dia dos Namo-
rados da Associação Empre-
sarial de Rolândia (ACIR) já 
está nas ruas e nas lojas par-
ticipantes. Dessa vez, a ACIR 
estendeu o cupom para to-
dos os seus associados que 
quisessem participar da 
promoção dos Namorados. 
“Temos cerca de 200 lojistas 
com os cupons”, revela Mar-
cel Pereira, secretário-exe-
cutivo da ACIR.

A ação é simples: basta 
comprar em uma das lo-
jas participantes e pedir o 
cupom. “Mas esse cupom 
deve ser preenchido cor-
retamente e em tudo que 
for pedido”, alerta Marcel. 
Uma vez preenchido, basta 
deixar o cupom no próprio 
estabelecimento comercial.

Sorteio e prêmios
No dia 17 de junho, uma 

terça-feira, os cupons irão 
para a urna da ACIR para o 

Sede
Em Arapongas, na sede 

da Superintendência-ge-
ral Apoio aos Municípios 
(SAM), Sérgio Onofre, se-
gue realizando diversos 
atendimentos, além de ida 
aos municípios da região, 
em contato com prefeitos, 
prefeitas, secretários mu-

nicipais e equipes técnicas, 
reforçando o diálogo e arti-
culação técnica. 

Na quinta-feira, 05, Sér-
gio Onofre fará visita ao 
município de Sabáudia. A 
SAM está localizada na Rua 
Marabu, nº 243, na região 
central da cidade (prédio do 
IAT Arapongas).

da ACIR já nas ruas e nas lojas

sorteio referente à ação do 
Dia dos Namorados. “Serão, 
por enquanto, seis prêmios, 
mas isso pode aumentar de 
acordo com possíveis brin-
des dados por outras lojas”, 
ressalta Marcel Pereira.

Até o momento, os prêmios 
que serão sorteados são um 

jantar no restaurante O Gar-
fo, um jantar no restaurante 
Peixe Frito, uma cesta d’O 
Boticário, um piquenique 
romântico no Spa Recanto 
das Figueiras, um café da 
manhã na Pousada Marabú 
e um brinde da Vivace Ótica 
e Relojoaria.

Parte da imagem da ação do Dia dos Namorados da ACIR
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Adailton, gestor da Romaco ao lado de sua irmã Adaiara, mostra a nova ‘cara’ da empresa, agora com a Supergasbras

Vilmar Boy
(PSD)

Ronaldo Bifinho
(PRTB)

Sabine Giesen
(PRTB)

Vilmar Boiy celebra início de duas obras 
cruciais para o trânsito de Rolândia

Vereador Gesiel busca recursos 
e parcerias em Brasília

João Ardigo
(MDB)

Gesiel Araújo
(PSD)

 A Com nova fornecedora, empresa de distribuidora de gás, busca mais agilidade, estabilidade de preços e benefícios diretos ao consumidor final

Romaco, de Rolândia, anuncia parceria com a Supergasbras
Com 53 anos de atuação 

no fornecimento de gás, a 
distribuidora Romaco, de 
Rolândia, inicia um novo 
capítulo em sua história ao 
firmar parceria com a Su-
pergasbras, uma das mar-
cas mais reconhecidas do 
setor de GLP no Brasil. 

A mudança, iniciada em 
20 de maio, marca o fim de 
uma colaboração de 28 anos 
com a Ultragaz e dá início a 
uma nova fase com foco em 
eficiência logística, econo-
mia e inovação tecnológica.

A novidade foi anunciada 
por Adailton Maistro, gestor 
da Romaco, que destacou os 
benefícios diretos da nova 
parceria para os consumi-
dores da região. “Nosso ob-
jetivo sempre foi oferecer 
produtos de confiança e 
atendimento diferenciado. 
A troca de fornecedor vem 
justamente para garan-
tir que continuemos nessa 
missão, reduzindo custos 
e mantendo o preço final 
acessível ao cliente, mesmo 
diante de reajustes frequen-
tes no setor”, explicou.

Logística e economia 
Com a Supergasbras, a 

Romaco passa a contar com 
uma envasadora em Londri-
na, significativamente mais 
próxima que a anterior lo-

calizada em Araucária, na 
região de Curitiba. A mu-
dança reduz custos opera-
cionais e encurta o tempo 
de reposição dos botijões. 
“Antes, a gente demorava 
dois dias para reabastecer. 
Agora, é possível carregar e 
retornar no mesmo dia,com 
mais  agilidade nas entre-
gas e maior controle do es-
toque”, afirmou a também 
gestora Adaiara Maistro.

Essa eficiência se refle-
te diretamente no preço ao 
consumidor. Mesmo com 

os constantes aumentos nos 
custos de combustíveis e al-
terações na política de for-
necimento da Petrobras, a 
Romaco conseguiu manter 
o preço do gás estável, atu-
almente em R$ 112,00 para 
retirada na portaria, o mes-
mo valor praticado desde o 
início de 2024.

Entre as inovações previs-
tas está a implantação do 
aplicativo da Supergasbras, 
que oferecerá ao cliente 
descontos progressivos por 
meio de cadastro e compras 

online. “Estamos ajustan-
do os cadastros regionais, e 
em breve o consumidor po-
derá ter acesso a descontos 
que podem chegar a R$10 
ou mais, além de cashback”, 
adiantou o gestor.

A mudança também já é 
visível na identidade visual: 
os veículos da Romaco estão 
sendo adesivados nas cores 
laranja e branco, marca re-
gistrada da Supergasbras, e 
os colaboradores passarão a 
utilizar novos uniformes. 

Segundo o gestor, a escolha 

pela Supergasbras também 
levou em conta a excelência 
nos processos de envase e 
segurança, com tecnologia 
de ponta e controle rigoroso 
da qualidade. “A seguran-
ça é o principal pilar deles, 
desde o envase até a entrega 
na casa do consumidor. Isso 
se alinha perfeitamente aos 
valores da Romaco”, pon-
tuou.

Adailton reforça que o 
cliente não precisa se preo-
cupar com o botijão que tem 
em casa: “Seja azul, prata ou 

rosa, o importante é saber 
que estaremos aqui para 
atender com qualidade. E 
agora, com a Supergasbras, 
vamos além”.

Mesmo com a mudança, 
os canais de contato perma-
necem os mesmos. A Roma-
co continua atendendo pre-
sencialmente na Av. Pres. 
Vargas, 700, com funciona-
mento de segunda a sábado. 
Os telefones de atendimen-
to são (43) 3255-2500 e (43) 
98813-4700, e @romaco.gas 
é o perfil do Instagram.

Da assessoria

Duas importantes obras de in-
fraestrutura que prometem de-
safogar o trânsito e melhorar a 
mobilidade em Rolândia. As in-
tervenções, resultado de sua in-
sistente cobrança, estão saindo 
do papel graças à parceria com o 
Executivo municipal.

A primeira obra é o alargamen-
to da Rua Almeida Porto, no tre-
cho que liga à Vila Oliveira. Essa 
expansão é aguardada com ex-
pectativa e deve otimizar o flu-
xo de veículos e pedestres na re-
gião, garantindo mais segurança 
e agilidade.

A segunda grande conquista é 
o alargamento ao lado do Mer-
cadão Ferroviário. Esse ponto 
estratégico, que faz a conexão da 
Rua Willy Davids com a BR-369, 
terá sua capacidade ampliada. 
A medida é fundamental para 
quem acessa a rodovia, dimi-
nuindo congestionamentos e fa-

cilitando o escoamento do tráfego.
Vilmar Boy ressaltou a impor-

tância dessas obras para a cidade, 
destacando que “são duas impor-
tantes obras que tenho cobrado e, 
graças ao Executivo, estão saindo 
do papel”.

O vereador Gesiel Araújo esteve 
em Brasília,  cumprindo uma im-
portante agenda de trabalho em 
busca de recursos e parcerias para 
Rolândia. Durante a visita, esteve 
nos gabinetes dos senadores do 
Paraná e da deputada federal Lu-
ísa Canziani, levando demandas 
essenciais do município e fortale-
cendo o diálogo em busca de inves-
timentos.

Entre os resultados da viagem, 
destaca-se a solicitação de recur-
sos na área da saúde e para a APAE 
junto ao senador Oriovisto Guima-
rães, para fortalecer as institui-
ções.

Além disso, Gesiel tratou sobre a 
liberação de recursos para obras 
de recape asfáltico, fundamentais 
para melhorar a mobilidade urba-
na e a qualidade das vias de Rolân-
dia.

Outra pauta importante foi a 
articulação para viabilizar inves-
timentos para melhoria na  pista 
de atletismo do Estádio Erich Ge-
orge, um espaço que proporciona-
rá mais saúde e qualidade de vida 
aos moradores da região.

“Estar em Brasília é fundamen-
tal para garantir que nossas de-
mandas sejam ouvidas. Nosso tra-
balho não se limita ao município, 
precisamos estar onde as decisões 
acontecem e onde os recursos são 
destinados. A receptividade dos 
senadores e da deputada Luísa 
Canziani foi excelente e seguimos 
confiantes na concretização des-
sas conquistas”, destacou Gesiel.

Gesiel reafirma seu compromis-
so com Rolândia e seguirá traba-
lhando com seriedade, dedicação 
e transparência para trazer mais 
melhorias e avanços para toda 
a população. Seguimos ouvindo 
pessoas e construindo um futuro 
melhor para nossa cidade!
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Conheça as Oficinas Gratuitas da Escola AB Ballet
 AProjeto da Escola AB Ballet leva dança e arte, promovendo inclusão cultural gratuitamente na cidade de Rolândia

A Escola AB Ballet está oferecendo oficinas grauitas à comunidade rolandense

Famosa Festa Junina de Ibiporã 
começa neste sábado (7)

 A São nove dias de muita diversão, cultura, gastronomia, solidariedade e música

C
A decoração na Praça Pio XII é uma atração à parte da Festa Junina de Ibiporã (foto: SMCT/PMI)

escola de dança AB 
Ballet, de Rolândia, 
está promovendo 
uma série de ofi-

cinas gratuitas abertas à 
comunidade, em parceria 
com a Prefeitura e a Secre-
taria de Cultura e Turismo 
de Rolândia, por meio do 
programa PNAB – Política 
Nacional Aldir Blanc. 

De acordo com Ana Bar-
daçon, fundadora da AB 
Ballet, as atividades fazem 
parte de um projeto que 
visa democratizar o acesso 
à arte e à cultura, propor-
cionando experiências enri-
quecedoras para moradores 
de diferentes faixas etárias 
e interesses.

As oficinas, realizadas 
na sede da AB Ballet, são 
destinadas principalmente 
à população de Rolândia e 
abrangem diversos estilos 
e temas. “Elas são abertas 
para todos os moradores, 
sem necessidade de ser alu-
no da escola. Basta ser de 
Rolândia ou da região”, des-
taca Ana Bardaçon.

Cronograma de oficinas 
O cronograma do 1º se-

mestre incluiu workshops 

omeça neste sábado (7) e 
segue até o dia 15, a 47ª Fes-
ta Junina Municipal de Ibi-
porã. O evento, promovido 

pela a da Secretaria de Cultura e 
Turismo da Prefeitura, acontece 
na Praça Pio XII e tem como tema 
‘Ibiporã + Junina’. A festa deve 
promete atrair milhares de visi-
tantes em uma programação que 
une cultura, gastronomia, solida-
riedade e grandes shows.

O palco principal da festa con-
tará com atrações de destaque no 
cenário sertanejo e do agronejo, 
como Antony e Gabriel, Duda Ber-
telli, João Vitor & Gabriel, Loubet, 
e a dupla Brenno e Matheus, co-
nhecida pelo hit ‘Descer pra BC’. 
Os shows têm início às 20h30, e a 
programação contempla também 

de dança e expressão artís-
tica. No dia 10 de maio, a 
professora Thacyane Vargas 
conduziu uma oficina de 
jazz para iniciantes e nível 
intermediário. Já no dia 31, a 
professora Carla Kühlewein 
realizou uma oficina de ex-
pressão artística, voltada 
para crianças e adultos. 

Para junho, estão previs-
tas duas novas oficinas: no 
dia 14, o professor Lucas Ju-
nio, o Buiu, ministrará uma 
aula de danças urbanas, das 

16 às 17h30; já no dia 28, 
será oferecida uma oficina 
de iniciação à teoria musi-
cal, especialmente pensada 
para bailarinos, das 16 às 
17 horas. “É importante que 
as pessoas interessadas ve-
rifiquem a disponibilidade 
neste período”, afirma Ana.

Segundo Ana, as oficinas 
são uma oportunidade para 
aproximar a arte da popu-
lação e criar novas possi-
bilidades de aprendizado. 
“Queremos que as pessoas 

experimentem, que se co-
nectem com a dança e com 
a arte de forma acessível e 
gratuita”, afirma.

Inscreva-se pelo Whats 
As vagas para as oficinas 

são limitadas, e os interes-
sados devem se inscrever 
pelo WhatsApp da escola, 
no (43) 98830-5959, preen-
chendo um formulário com 
as informações necessárias.

Além das oficinas gra-
tuitas, a AB Ballet também 

oferece cursos regulares de 
balé clássico para crianças 
a partir de três anos e para 
adultos, com turmas aber-
tas em diferentes níveis. As 
matrículas estão no último 
mês para o ano letivo, e Ana 
reforça o convite para quem 
deseja conhecer o trabalho 
da escola. 

“As aulas regulares não 
são gratuitas, mas são uma 
excelente oportunidade 
para quem quer se apro-
fundar no estudo da dança 

e viver essa experiência de 
forma mais completa”, con-
vida a fundadora da escola.

Para conhecer mais so-
bre a escola, obter infor-
mações sobre os horários 
e ver de perto o espaço cui-
dadosamente planejado da 
AB Ballet, basta acessar o 
perfil oficial @abballet no 
Instagram, ou visite pesso-
almente o espaço que está 
localizada na Rua Aguiar 
Lima, sala 2, 165, Jardim 
Caviúna.

A dupla rolandense JOÃO VITOR E GABRIEL lança, nesta sexta (06), a mú-
sica Digita e Apaga, a grande aposta do novo DVD da dupla. A faixa conta 
com participações especiais de Danilo & Davi - que também assina a com-
posição da canção. O público de Ibiporã vai poder conferir a música na 
sexta (13) na Festa Junina da cidade.

João Vitor e Gabriel estão empolgados com o lançamento e já se prepa-
ram para intensificar a divulgação nas redes e nos palcos, apostando no 
carisma e na química entre as duplas para conquistar o público mais uma 
vez. Para ouvir Digita e Apaga, entre nas plataformas de áudio, YouTube, 
Spotify, e no Instagram @joaovitoregabriel.

talentos locais e regionais, garan-
tindo diversidade e valorização da 
cultura popular.

Na área gastronômica, a festa 
contará com uma ampla praça de 
alimentação, composta por entida-
des locais que oferecerão opções 
exclusivas, além de foodtrucks 
que estarão abertos de segunda 
a sábado, a partir das 19h, e du-
rante todo o domingo. Ainda na 
gastronomia, o destaque é para os 
almoços de domingo, uma expe-
riência completa para toda a fa-
mília. “Convido toda a população 
e visitantes a participarem dessa 
festa linda, pensada com muito ca-
rinho para ser um momento de en-
contro, alegria e união para todas 
as famílias”, pontua o prefeito José 
Maria Ferreira.

O cronograma da festa inclui 
ainda apresentações de quadri-
lha dos alunos das escolas e CMEIs 
municipais, interações dos alu-
nos da divisão de teatro do Centro 
de Formação em Arte e Cultura 
(SMCT) com o público, mascote da 
festa, show de brindes dos patroci-
nadores, barraca de fotos, pau de 
sebo, roleta caipira com brindes, 
dentre outras atrações. Tudo isso 
em meio a uma decoração temáti-
ca que transmite o espírito junino. 

A Festa de Ibiporã tem o apoio 
de várias Secretarias Munici-
pais, Departamento Municipal de 
Trânsito, Núcleo de Comunicação 
Social, entidades, órgãos oficiais 
(Polícia Civil/Polícia Militar/Cor-
po de Bombeiros) e apoiadores 
culturais.

João Vitor e Gabriel ‘tão on’
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O time de futsal ‘Garotas da Quadra’, do projeto social Batgol, goleou a equipe Me-
ninas da Vila, de Londrina, por 9 a 0 no sábado (31). A partida amistosa foi disputa-
da no Ginásio Tancredo Neves, na Vila Oliveira, em Rolândia, e os gols rolandenses 
foram marcados por Emily (4), Camili (2), Scalada, Jéssica e Anne.

O Projeto Social Batgol, apoiado pela Secretaria de Esportes de Rolândia, ensina 
futebol para meninos e meninas no campo do Terrão e no Ginásio Tancredo Ne-
ves. “Nossos treinos são sempre aos sábados e começam com um culto às 9 horas da 
manhã. Logo depois, começam os treinos durante quase o dia todo, no campo e na 
quadra”, explica Batista, coordenador do projeto social.

Atualmente, os treinos têm sido separados, com os meninos treinando pela manhã 
e as meninas, no período da tarde. “Para participar desses  treinamentos, que são 
gratuitos, basta aparecer no Campo do Terrão aos sábados e conversar diretamente 
com as pessoas envolvidas no nosso projeto social”, ressalta Batista. Os atletas e as 
atletas também tomam um lanche durante os treinos.

Futsal: ‘Garotas da Quadra’ goleia time londrinense
 A Time feminino de projeto social de Rolândia faz 9 gols na equipe ‘Meninas da Vila FC’; partida foi disputada no Tancredo Neves

Líder do grupo B da Série Bronze do Paranaense de Futsal, o Ibiporã Multibelt vai 
até Siqueira Campos enfrentar o Barril Protork, neste sábado (7), pela última rodada 
da primeira fase. Com 16 pontos, o time ibiporaense ainda pode ser alcançado pelo 
próprio Barril, que tem 14 – a vitória vale três pontos. As duas equipes já estão classi-
ficadas para a segunda fase da competição.

Na outra partida do grupo, também neste sábado, Andirá (já classificado e com 12 
pontos) recebe a equipe do Cornélio Procópio/Fecop no Morcegão. O time procopense 
ainda não pontuou na competição e tem a sua última chance nesta partida. O outro 
time classificado do grupo B é a PM SAP/Platinense Futsal, que terminou a primeira 
fase com 10 pontos.

Regulamento 
Paranaense de Futsal Série Bronze é disputado por 44 equipes de todo o Estado, di-

vididos em oito grupos por região. Classificam-se para a segunda fase 36 equipes, que 
serão divididas em seis grupos – os dois primeiros de cada grupo e os quatro melhores 
terceiros colocados vão para as oitavas-de-finais. É aí que começa a fase mata-mata.

Futsal: Siqueira Campos e Ibiporã brigam pela liderança 
 ALíder do grupo B, Ibiporã Multibelt joga a última rodada contra o vice-líder Barril Protork, em Siqueira Campos, neste sábado

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia
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